

2024-05-21

Candidata de MC declina a favor de Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://8columnas.com.mx/cdmx/candidata-de-mc-declina-a-favor-de-morena/>

Redacción

En pleno debate de candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, candidata de Movimiento Ciudadano, ha declinado su candidatura a favor de Morena, sorprendiendo a todos los presentes. Mejía Bolaños ha denunciado ser víctima de violencia política de género por parte de su propio partido, lo cual ha llevado a su decisión.

Durante el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, los candidatos Lía Limón y Javier López Casarín intercambiaron fuertes críticas, pero el momento más impactante fue la intervención final de Mejía Bolaños. En su turno, detalló su experiencia de hostigamiento y represalias dentro de Movimiento Ciudadano.

Mejía Bolaños ha anunciado públicamente su apoyo al proyecto de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, así como al de Javier López Casarín, destacando la falta de respaldo que ha sentido de su partido original. Esta declaración reafirma su postura y compromiso con los ideales de Morena.

El debate, que se desarrolló en un clima de alta expectación, ha servido para que los ciudadanos de Álvaro Obregón conocieran las propuestas de los candidatos. La declinación de Mejía Bolaños ha marcado un punto crucial en la contienda, alterando significativamente el panorama político local.

En respuesta, Movimiento Ciudadano ha emitido un comunicado señalando que Esther Mejía Bolaños ya no representa al partido. Han indicado que su apoyo público a las candidatas de Morena es incompatible con su candidatura bajo el partido naranja, y que habían solicitado su renuncia.

Movimiento Ciudadano ha expresado que solicitó al Instituto Electoral posponer el debate para evitar un desequilibrio en la contienda, pero su petición no fue atendida. El partido ha manifestado su descontento con la situación, considerando que afecta la integridad democrática del proceso electoral.

Finalmente, Movimiento Ciudadano ha dejado claro que se deslinda totalmente de Esther Mejía Bolaños, subrayando que sus declaraciones y posturas no representan los valores ni los objetivos del partido. Han insistido en que su candidatura debe ser ocupada por alguien comprometido con la ideología del partido.